



communiqué

N°:
No.: 184

LE 20 DÉCEMBRE 1984

RELATIONS COMMERCIALES ET ÉCONOMIQUES ENTRE LE CANADA ET LE JAPON

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a rencontré hier le ministre du Commerce international et de l'Industrie du Japon, M. Keijiro Murata. Les deux ministres ont discuté des échanges entre le Canada et le Japon dans les secteurs des produits à base de ressources naturelles, d'articles manufacturés et de technologie. M. Clark a réitéré que le Canada resterait pour le Japon une source sûre d'approvisionnement en produits tirés de matières premières et transformées à des prix qui assureront la viabilité de notre secteur des ressources, étant donné l'investissement considérable qui a été fait dans l'infrastructure du Canada pour lui permettre de livrer ces produits.

Durant son entretien avec M. Murata, M. Clark a souligné le désir du Canada d'exporter au Japon des articles manufacturés aussi bien que des produits tirés des ressources naturelles. Citant la récente déclaration du Premier ministre Mulroney, M. Clark a indiqué que "le Canada se relance en affaires"; il a ajouté que des changements substantiels découleront de la nouvelle Loi "Investissement Canada", ce qui, à son avis, illustre de façon positive la priorité que le gouvernement canadien accorde aux efforts en vue d'attirer au Canada la technologie et le capital étrangers.

M. Clark a indiqué qu'il était encouragé par l'intérêt de plus en plus manifeste que porte le Japon à l'investissement au Canada, et il a dit être heureux que ce pays s'associe sur le long terme à la croissance économique du Canada. Le Ministre a noté que, comme le Japon était un chef de file en ce qui concerne la technologie de la production et qu'il faisait de plus en plus sa marque dans le domaine de la technologie des produits, il espérait voir s'accroître la coopération entre les compagnies canadiennes et japonaises, ainsi que les investissements japonais au Canada.